

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: maandag 16 december 2013 14:34
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Newsletter décembre 2013



rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Avec le soutien de la

Newsletter décembre 2013

Justice et Paix concentre son action sur la promotion des droits humains et de la justice, en tant que facteurs d'une paix et d'un développement durables. Son analyse trouve son origine dans les réalités sociales vécues chaque jour par les populations. Ses activités de plaidoyer et de sensibilisation visent à encourager les citoyens à devenir des acteurs de paix et de justice



ÉTUDE

Et si l'économie nous parlait du bonheur ? Des indicateurs de prospérité citoyens

Qu'est-ce que le bonheur ? Comment le mesurer et en tenir compte dans les politiques publiques ? Quels en sont les enjeux et les conséquences dans notre vie quotidienne ? Serons-nous acteurs de cette réflexion et de ces choix ?

Au départ et autour de ces questions, le livre analyse et met en perspective le débat sur les indicateurs de bien-être. Il présente six indicateurs complémentaires au PIB (Produit intérieur brut) et réfléchit sur le rôle du citoyen et du politique dans leur construction comme boussoles pour nos sociétés.

[> lire la suite](#)

PUBLICATION

Fédération Wallonie-Bruxelles et de la Direction générale Coopération au développement et Aide humanitaire (DGD)



Le Pour Parler de Paix n°85 est sorti

-Actualité. Regards et positions: Se confronter à un passé violent et aux séquelles de la dictature : un défi pour les pays européens.

-Dossier: Quel modèle économique voulons-nous ?

La scission bancaire, une voie vers plus de stabilité économique ?

Et si l'économie nous parlait du bonheur ?

Portrait : *SOS FAIM* refuse que l'on joue avec la nourriture

Découvrez les autres numéros

**Pour le recevoir par courrier postal,
contactez info@justicepaix.be -
02/738 08 01**

> lire la suite

ANALYSE

Condoraque : les conséquences de l'activité minière sur l'eau au Pérou



l'accès universel à une « eau salubre en qualité acceptable et quantité adéquate à l'utilisation humaine » est encore un objectif loin d'être atteint. Nous nous penchons ici sur les enjeux qui lient l'accès à l'eau et l'exploitation des ressources minières, en particulier en ce qui concerne le cas du Pérou.

> lire la suite

ANALYSE

La Coopération contribue-t-elle au développement dans le Sud ?



Cette analyse a fait l'objet d'une prise de parole publique le 7 juin 2013, lors d'une rencontre organisée par *Solidarité Mondiale* et réunissant acteurs militants et salariés des mondes associatif et syndical.

À l'origine de cette rencontre, une volonté : celle de mettre le développement en question et d'ainsi ouvrir le débat sur le travail associatif (en Belgique et dans les pays du Sud) pour construire des pistes d'action pour un "développement juste, inclusif et durable".

[> lire la suite](#)

MÉDIAS



Retrouvez les dernières apparitions de *Justice et Paix* dans les médias belges et européens.

[> lire la suite](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)